
岡山市長電子雜誌(58)  平成27年11月13日  

【岡山馬拉松圓滿結束】 

大家好！我是岡山市長大森。 

值得紀念的第一屆岡山馬拉松於11月8日召開了。我也參加了4.5公里的趣味馬

拉松。 

本次馬拉松作為中四國最大規模的一次大會，是陸續用了一年的時間準備而

成的。想像著1萬4000多名選手奔跑於岡山市街的情景心中興奮不已。可是另一

方面，又有點擔心約占半數以上的縣外來的各位選手是否能夠愉快地跑完全

程，還有我自己也在大會鄰近之時因感冒而練習量不足，果真能跑完4.5公里的

路程嗎?等等在不安与期待的交織中迎來了本次馬拉松。 

據之前的天氣預報報道當天可能有雨，所以非常擔心。但總算靠著“晴天之

國”的底氣撐到最後(雨沒下來)。為了致辭登上發令台，看著一望無際的選手隊

伍感動至極。與此同時，趣味馬拉松開始。途中不斷地和沿途聲援的人們互相

揮手、擊掌，愉快地跑完了短短的30分鐘的路程。 

快到終點時，被朋友超過。曾努力想辦法追超過去，怎奈人群擁擠到最後也

沒有追上，為此心中稍感遺憾。不過，仍然稱得上是心情舒暢的4.5公里。 



之後，來到終點地 City Light 體育場迎接全程馬拉松選手們的歸來，從選手的

口中聽到了對沿途聲援及熱情款待的稱讚。 

此外，還在體育場遇到了擔任本次大會特別大使的有森裕子女士。據有森女

士說本次馬拉松為其本人時隔8年的全程馬拉松，曾想途中稍微休息一下，可

是，沿途接連不斷的聲援使她一口氣跑到了終點。故此，我認為本次馬拉松雖

為首次舉辦卻取得了很大的成功。 

這完全歸功於1萬4000多名選手、4300名志願者、沿途聲援的13萬4000名各界

市民，以及協贊團體、沿途以“町內會”為首的有關的各位，正是由於這麼多

人的團結一致才將本次馬拉松辦的如此熱烈高漲。在此，再一次深深地表示感

謝。 

據當天進行現場直播的山陽電視台的工作人員說，馬拉松直播的收視率為

20.6%，收視占據率竟高達50.3%創歷史新高。這實際上是說明了一個令人高興的

結果即岡山及香川將近一半的人們通過電視觀看了本次馬拉松。在此，對在電

視機前聲援的各位也表示深深的謝意。 

本來應該早一點向大家表示感謝，可是從馬拉松的第二天9日開始到11日期

間，因topsell(國家或地方首腦推介國家或地方產品、產業)以及訪問岡山市的姊

妹城市新竹市而去台灣出差，電子雜誌未能及時發送，對此深表歉意。同時，

祝願岡山馬拉松今後能成為代表岡山、乃至中四國的一大體育活動，希望大家

今後也繼續提供幫助。 




